

**SORVILÁN**  
**Condenado por darles metadona.** Fiscalía, defensa y acusación particular acordaron ayer una condena de año y medio de prisión y multa de 360 euros a un toxicómano de 36 años procesado por llevar a la muerte a

un hombre y provocar daños cerebrales y una discapacidad del 70% a un joven al suministrarles metadona en un bar de la localidad.

**ALGARINEJO**  
**Detenido por robar un caballo.** La Guardia Civil

ha detenido a un joven de 21 años, propietario de un cortijo de Algarinejo, por apropiarse de un caballo cuyo robo había sido denunciado y que, según justificó ante los agentes, había encontrado vagando por su finca.

**MOTRIL**  
**Hallan un cadáver en una cala.** El cadáver de un hombre aún sin identificar fue hallado ayer por la tarde en una cala entre las playas de Torrenueva y la Joya. Una persona que iba en canoa lo divisó «tirado en la orilla

boca abajo», en una zona «bastante inaccesible» a la que es difícil llegar a pie. Tenía heridas en las piernas.

**GRANADA**  
**Agrede a los policías que le auxiliaron.** La Policía Nacional ha detenido a

un joven de 28 años que sufrió un accidente bajo los efectos del alcohol en la circunvalación al chocar con la mediana. Pero se negó a hacerse el test de alcoholemia y además agredió a uno de los policías que acudieron en su auxilio.



En los pasos de peatones del Triunfo es habitual que los transeúntes crucen con el semáforo en rojo.

TORRES

# Granada contará con 20 pasos de peatones más

El objetivo es mejorar la seguridad de los transeúntes, puesto que los atropellos **suponen casi uno de cada cuatro accidentes** de tráfico en la capital

J. M. M.  
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m  
**20 minutos**

El Ayuntamiento pondrá una veintena más de pasos de peatones en la ciudad. También cambiará algunos de sitio, mejorará su señalización y ajustará el tiempo de regulación de los semáforos, además de incluir más iconos luminosos para darles mayor visibilidad.

Los nuevos pasos de cebrera, que se irán instalando progresivamente a lo largo de este año, se ubicarán en varios puntos de Recogidas, Neptuno, Doctor Olóriz y Severo Ochoa, entre otras calles.

Se trata de un plan para mejorar la seguridad de los transeúntes avanzado ayer por la concejala de Movilidad, Telesfora Ruiz, con motivo de la Semana Mundial de la Seguridad Vial. Y es que, según los datos del Consistorio, prácticamente uno de cada cuatro accidentes de tráfico con víctimas en la capital es un atropello.

El año pasado hubo 671 siniestros con heridos, de los que 167 eran peatones. Y hubo tres muertos por atropello en la ciudad, más otros tres en la provincia, según los datos facilitados por el director provincial de Tráfico, José Vico.

## Prevención para los mayores

**El 54% de los granadinos van andando a todas partes (al trabajo, de compras...) y buena parte de ellos -cada vez más por el envejecimiento de la población- son mayores de 65 años, los más afectados por los atropellos por su mayor vulnerabilidad. Por eso, el Ayuntamiento ha iniciado un programa de seguridad vial en los centros de mayores, para advertirlos del riesgo que corren e instarles a que no cometan imprudencias y crucen siempre por pasos de cebrera.**

En toda la provincia hubo 224 peatones víctimas de accidentes de tráfico, 194 resultaron heridos leves y 24 graves, además de los seis fallecidos.

Según el Ayuntamiento, el 30% de los atropellos se deben a infracciones cometidas por los peatones, como cruzar fuera de los pasos de cebrera, con semáforo en rojo, con coches maniobrando o esperar el bus fuera de la parada. Además, el descenso del tráfico por la crisis ha hecho que los vehículos «tiendan a circular más deprisa», dice la concejala, por lo que el Ayuntamiento pondrá límite de 30 km/h en el 75% de las calles.

## El plan de pago a proveedores no ha beneficiado a las pymes, dice el PSOE

**El 83% del dinero ha ido a grandes empresas.** El PSOE dijo ayer que el préstamo de 108 millones del plan de pago a proveedores de 2012 no ha beneficiado a las pymes (pe-

queñas y medianas empresas) de la ciudad, ya que «el 83% del dinero ha ido a las grandes empresas». Aunque el plan cubrió a un total de 670 proveedores, los pequeños y

medianos «no han recibido más de 5.000 euros» por negocio, según los socialistas, por lo que «no ha tenido la repercusión en las pymes que el concejal de Economía, Fran-

cisco Ledesma, quiere venderles», afirma la concejala socialista Raquel Ruz.

El plan de pagos ha supuesto para el Ayuntamiento «pagar más intereses a los bancos» y «situar la deuda con las entidades financieras en 228 millones de euros en el primer trimestre de 2013», dice Ruz.

## 20 SEGUNDOS

### El espárrago tira del empleo en Montefrío

Montefrío ha logrado esta primavera alcanzar «prácticamente el pleno empleo», según el Ayuntamiento, gracias a la cooperativa Espárragos de Montefrío, que da trabajo a cerca de un millar de personas en una localidad con poco más de 6.000 habitantes. El alcalde, Agustín García, dice que durante la campaña del espárrago, de marzo a junio, «es muy difícil encontrar a alguien en el pueblo que no tenga trabajo», aunque, según el Servicio Estatal Público de Empleo (el antiguo Inem), Montefrío tenía a final de marzo 363 parados inscritos.

### Les deben ocho mensualidades

Los 37 trabajadores de las cafeterías de varios hospitales granadinos se concentraron ayer para pedir las ocho mensualidades que les adeuda la anterior adjudicataria del servicio, Brassica, y que toda la plantilla sea absorbida por la nueva concesionaria.

### Apoyo a jóvenes con borderline

Jóvenes del ámbito rural que padecen borderline (una ligera discapacidad intelectual) harán prácticas laborales en ayuntamientos de sus municipios.

### Libertad con cargos

El juez ha dejado en libertad con cargos al joven detenido por dar 7 puñaladas en un brazo al novio de una amiga, al que recriminó que la maltratará.

## SalirHOY



ARTE

### 'La Gran Belleza en Qinghai', en el Instituto Confucio

El Instituto Confucio, dependiente de la Universidad de Granada, inauguró ayer una exposición, que se puede ver hasta hoy, para difundir la cultura china. La muestra se titula *La Gran Belleza en Qinghai*. La provincia de Qinghai está situada al oeste de China, y ocupa 721.200 km<sup>2</sup> del altiplano tibetano (es más grande que España, que tiene poco más de 500.000 km<sup>2</sup>). Cuna de muchos grupos étnicos, se distingue por su gran belleza natural y por el arte del Tangka, una de las joyas del budismo tibetano. **Instituto Confucio. Avda. de la Constitución, 18, bajo. De 8.00 a 16.00 h. Gratis.**

POESÍA

### Arranca el Festival de Poesía de Granada

El FIP ofrece una decena de lecturas de poemas, más un recital poético y flamenco a cargo de Nathalie Handal (Palestina) y Juan Pinilla, y una conversación entre Luis García Montero y el actor Juan Diego Botto. **A partir de las 17.00 h en el Hotel Palacio de los Patos y 19.30 h en la Huerta de San Vicente. Gratis. Programa en www.fipgranada.com.**

TEATRO

### 'No hay tal que por cual no venga'

Con esta obra comienzan las representaciones del V Encuentro de Teatro Universitario de Granada. **Facultad de F&L y Letras. Campus de Cartuja. 19.30 h. Gratis.**

FLAMENCO Y CINE

### Festival del Milenio

Proyección de *Con el viento solano* y *Amor brujo* y exposición *Costumbres andaluzas* para celebrar el Milenio de Granada. **Programación completa en milenioeinodegranada.es.**